

まつだい

令和6年度 第77回入学式を挙行



【新入生宣誓】

4月8日(月)、PTA会長 中村基（なかむらもと）様をはじめ、多数の御来賓の皆様のご臨席を賜り、保護者の皆様とともに盛大に入学式が挙行されました。

令和6年度新入生52名は、皆様からのあたたかい拍手で迎えられた中、松代高校での高校生活をスタートさせました。

校長からは、「地域の方々との連携協働しながら、多様で複雑な課題を探究し解決する学習をとおして、自ら考え、仲間と力を合わせて解決する力を身に付けていって欲しい」と式辞を述べました。

新入生代表の鈴木杏奈（すずき あんな）さんは、「私たちを支えてくださる方々に感謝の気持ちを忘れず、仲間と共に思い出をつくり、大切に日々を過ごすことを誓います」と決意を表明しました。

職員一同、学習面をはじめ、教育活動全般にわたり、生徒一人一人に応じた丁寧な支援を行ってまいります。これからも地域から愛される学校、信頼される学校となるよう誠心誠意努めてまいりますので、今後とも御支援と御協力をいただきますようお願いいたします。

【御来賓】御臨席をいただき、ありがとうございました。

PTA会長	中村基様	同窓会副会長	村山達也様
後援会長	高橋高一様	松代支所長	樋口彰様
同窓会長	関谷馨様	松代中学校長	村山裕之様
PTA副会長	飯田栄美子様	松代小学校長	脇川幸治様

「地域探究」：松代旧国道散策を実施



【ガイドの皆さんとの集合写真】

昨年度に設置された「地域探究コース」の活動の一環として、地域理解を深めることを目的に、4月11日(木)に1年生が「松代旧国道散策」を実施しました。

地元ガイドの皆さん（高橋高一様 柳能弘様 富澤恵子様）の説明を受けながら、旧国道を散策し、地域の歴史と文化を学びました。

ドイツ人建築デザイナーのカールバンクスさん（写真中央）からは、古民家の魅力について説明を受け、「時代に合わせ現代でも使えるように再生することが大切」との説明をいただきました。生徒からは「松代の歴史と建物の歴史に興味を湧かせてきた」、「いろいろな説明を受けて、松代地域が好きになりました」との感想がありました。

【HP】 <http://www.matsudai-h.nein.ed.jp/>
学校の情報、緊急連絡等を掲載しています。

【note】 <https://matsudai-hs.note.jp/>
日常の学校生活を紹介しています。



〈ホームページ〉



〈note〉

令和6年度遠隔授業実施校に指定



【遠隔授業（生物）の様子】

新潟県教育委員会では、離島・中山間地域における教育環境の充実を図ることを目的に、令和3年度～令和5年度の3年間、文部科学省の委託を受け、ICTを活用した遠隔授業等を実施してきました。今後、この成果を本県の教育環境の質の維持と向上、各校の教育活動の改善、充実につなげていくこととしています。今年度、本校も遠隔授業実施校の指定を受け、新潟東高校の生物を専門とする教員からの配信により、3年生選択科目（生物）において、同時かつ双方向に行われる遠隔授業を実施しています。受講している生徒からは、「思っていたより普通の授業と変わらず、受けやすい」との感想がありました。

スクールバスの運行による通学支援



【学校に到着したスクールバス】

昨年度より、津南方面からの通学を支援するため、松代高等学校後援会が「スクールバス」の運行を行っています。水沢地区、中里地区、津南町を經由して、直接、本校まで向かうバスを往復で運行しており、現在、13人（1年生7人、2年生6人）の生徒が利用しています。年度途中からの利用も可能ですので、当該地区にお住まいの方はご検討ください。

「ゆきぐに探究委員会」発足



【ゆきぐに探究委員会】

【参加生徒募集ポスター】

「ゆきぐに探究委員会」とは、令和6年度からスタートした生徒による委員会活動です。本校の他、十日町高校、十日町総合高校、津南中等教育学校にも同委員会が設置されました。この他、活動には十日町高校松之山分校の生徒も参加します。探究・キャリア教育コーディネーターの松井千枝さん（新潟県地域おこし協力隊）による指導のもと、月2回程度の活動を予定しています。今後、各校と連携しながら、それぞれの探究学習を深めていくとともに、探究学習の情報発信を行っていきます。また、8月と3月には、保護者・地域の皆様から参加していただける合同発表会を予定しています。今後も「ゆきぐに探究委員会」の活動について、お知らせしていきます。

過去5年間の進路状況

年春	R2	R3	R4	R5	R6	5年割合
大学	3	4	6	1	3	8.4%
短期大学	1	0	2	1	1	2.5%
専門学校等	18	15	18	25	15	45.3%
就職	23	19	9	18	17	42.8%
その他	0	0	0	2	0	1.0%
合計	45	38	35	47	36	100.0%

令和6年3月卒業生 36名の進路状況を含め、過去5年間の本校の進路状況をお伝えします。

- 進学：就職の割合は、56：44です。
- 約11%が大学・短大に進学しています。長岡崇徳大学や新潟医療福祉大学看護学部など、看護・医療系にも進学しています。
- 約45%の生徒が専門学校に進学し、各分野の専門性を高めています。
- 約43%が就職し、職業人としての第一歩をスタートしています。これまで、消防士など公務員も3名と健闘しています。

本校では、生徒一人一人の進路希望を実現できるように、丁寧にサポートしていきます。